

Fernando Díaz usa la misma prenda en Coquimbo desde que le ganaron 3-2 a Colo Colo y se fueron hacia arriba

“Alguien del público me gritó: Nano Díaz, presta la camisa para ir a la Ovo”

MARCO VALERIA

Coquimbo lleva tres triunfos seguidos. Contra Universidad de Chile, La Calera y, el último fin de semana, frente a Magallanes. De esta manera el cuadro pirata se ubicó en el tercer lugar de la tabla, a tres puntos de Cobresal y Huachipato, que son los punteros con 28 unidades. Incluso en el puerto todavía se lamentan por los puntos perdidos en la octava fecha justamente contra Cobresal, debido a la mala inscripción en la planilla de jugadores de Fabián Carmona.

Su entrenador Fernando Díaz, más conocido como Nano Díaz, está feliz. El año pasado él llegó para salvar al equipo del descenso y ahora lo tiene casi en la cima. Y siempre con la misma camisa al borde de la cancha, que se ha transformado en su cábala.

“Después de zafar del descenso en el último partido del campeonato pasado, junto con el club, decidimos renovar, pero con respeto por el grupo de jugadores que permitió salvarnos. Además terminaban el contrato casi todos. Solo quedaron siete con contrato vigente y se trajeron 18 jugadores, con ciertas características deportivas y de buen nivel. Que necesitaban estar otra vez en primer plano”, explica Díaz.

¿Y la camisa ha tenido algo que ver en el éxito de Coquimbo?

“Dejando claro que no tiene nada que ver con los resultados, lo de la

camisa es parte del folklore del fútbol. Generalmente, cuando las cosas andan bien mantengo la vestimenta. Con tantos años de trayectoria muchos ya lo saben. Y ahora le tocó a esta camisa. Ha sido divertido. La gente en Coquimbo lo tomó súper bien y hay muchas tallas. Por ejemplo, el otro día me estaban entrevistando y alguien del público gritó: Nano Díaz presta la camisa para ir a la Ovo, que es una discoteca. Me da risa. Un sicólogo deportivo decía que las cábalas son repeticiones y fortalezas psicológicas que el deportista de elite busca, pero la verdad está en el trabajo y en la cancha. Lo otro es simpático y parte del folklore, como dije. Lo importante es la convicción de los jugadores, las variantes que me dan y la ilusión de los coquimbanos”.



Nano Díaz confesó que algunos hinchas le piden la famosa camisa, en tono de broma, para ir a la discoteca.

PHOTOSPORT

camisa es parte del folklore del fútbol. Generalmente, cuando las cosas andan bien mantengo la vestimenta. Con tantos años de trayectoria muchos ya lo saben. Y ahora le tocó a esta camisa. Ha sido divertido. La gente en Coquimbo lo tomó súper bien y hay muchas tallas. Por ejemplo, el otro día me estaban entrevistando y alguien del público gritó: Nano Díaz presta la camisa para ir a la Ovo, que es una discoteca. Me da risa. Un sicólogo deportivo decía que las cábalas son repeticiones y fortalezas psicológicas que el deportista de elite busca, pero la verdad está en el trabajo y en la cancha. Lo otro es simpático y parte del folklore, como dije. Lo importante es la convicción de los jugadores, las variantes que me dan y la ilusión de los coquimbanos”.

¿La usa siempre?

“Solamente para los partidos, después de la tintorería”.

¿Cuándo fue la primera vez que se la puso?

“Desde el partido contra Colo Colo (triunfo por 3-2, el 26 de febrero)”.

¿Cómo llegó a sus manos?

“Me la mandaron los hinchas. Mis camisas las encargo al extranjero”.

La camisa es un detalle entrenado que quizás lo acerca a la gente. Algo no tan técnico, pero muy parte del fútbol.

“Si le gusta o le cae simpático a la gente de Coquimbo por mí está bien. Estoy muy agradecido de ellos. No solo con los que van al estadio, sino que también de la gente del muelle, del centro, del mall, de los pescadores. Coquimbo es su gente”.

“No hay ninguna comprobación científica ni estudio de que efectivamente las cábalas generan las cosas que, en general, entrenadores y jugadores piensan que generan. Son simplemente una forma de neutralizar, a veces, la desconfianza, el temor o la ansiedad. Es una forma de externalizar algo que internamente sentimos no tener el control de las cosas”, explica Rodrigo Cauas, sicólogo deportivo y docente de la Universidad Andrés Bello Viña del Mar.

SEMANA COPERA

LOCAL	VISITA	DIA	TORNEO	ESTADIO	HORA	TRANSMITE
Monagas	Colo Colo	Martes	Libertadores	Monumental de Maturín	18.00	Star +/Fox Sports 1
Magallanes	LDU Quito	Martes	Sudamericana	El Teniente	20.00	Star +/Espn 2
Ñublense	Flamengo	Miércoles	Libertadores	Ester Roa	20.30	Star +/Chilevisión/Fox Sports 2
Audax Italiano	Santos	Miércoles	Sudamericana	El Teniente	20.00	Star +/Espn
Estudiantes de Mérida	Palestino	Jueves	Sudamericana	Metropolitano de Mérida	20.00	DGO/Dsports



Ilustre Municipalidad
de San Antonio